

# まことに胸をおろす関係者

**水俣病補償設置  
調停委員会**

## 公正な結論期待したい

### 顔を紅潮させる山本会長

水俣病補償委員会の設置で、昭元水俣市では水俣病補償委員会の厚生省二任派、自立交渉派、チソ工場、水俣病対策市議会、市、それに一時市民とそれを立ち始めの追いとそれ「やつと決まりたか、決まりたからには公正な結論を出してほしい」と胸をなでおろしながら第三者機関に期待することが大きい表情だ。

協約書提出し、厚生省に既三者機関の人選まで一任した厚生省

者も、市、それに一時市民とそれを立ち始めの追いとそれ「やつと決まりたか、決まりたからには公正な結論を出してほしい」と胸をなでおろしながら第三者機関に期待することが大きい表情だ。

厚生省の人選まで一任した厚生省

者も、市、それに一時市民とそれを立ち始めの追いとそれ「やつと決まりたか、決まりたからには公正な結論を出してほしい」と胸をなでおろしながら第三者機関に期待することが大きい表情だ。

### 安心してまかせる 側社

水俣病対策市議会議員の松本事務局長は「解決策はどんな方法にして

うつ信じていたからであり、その

中で躊躇する。いずれ審議調査に

こちらに来られるならしく、その

も同じこと。いざなじしてや

う。どう決まるかわしたちには

わからないが、「一日も早く結論を

出しそほしい」と、やつと患者

問題をどういった佐々木ソノ水

が取つけられたなどにほつとし

厚生省は「日本の現在の情勢か

つからない状態だった。人選の一

任は公正判断をしてくれるだろ

うと信じていたからであり、その

うつ信じていたからであり、その

するひともいたし方ないのではないか」と語っており、今後第三者機関を中心とした調停が一気に明るい解決の方向へ向かうよう準備している。

第三者機関の委員が決まったことで、界局者は一様に「懇意のあるメンバーだ」と喜んでいる。

茨城県公務調査等は「審理が始まれば、上京してこれまでの経過なり現状なりを説明することにならしく、審理の促進に際は側面的に協力したい」と言っている。

水俣病補償のあっせんに当たる第三者機関の委員が決まることで、界局者は一様に「懇意のあるメンバーだ」と喜んでいる。

水俣病補償設置調停委員会は「第三者機関の費用の問題などが取扱われた第三者機関に出できないとなれば、昭元の要請に準じて賃金された第三者機関にあります。患者も區分市が開代わりに早く解決してほしい」と話している。

一方、患者を支援し続いている第三者機関を見つめているが、昭元の精神的支援にはならないことを強調している。

患者とチソの内にあって苦いことは、これまで、国の公正な機関の二つの種類を出してほしいとの結論が出た。しかし、このままでは、チソとして生きてからみて最も考へられる最高の問題だ。患者がいるらちはいいが、問題がなくなくてならないとして生活している。今後当然地獄が訪れるといふべきではないか、その具体的質問がほしい」と、一時的な解決策では真の安心してまかせる側社